

Im Kontext der Frankreichstrategie: Auf dem Weg zu einer Mehrsprachigkeit für das Saarland (Abstract)

1. Einleitung: Das Saarland und die Mehrsprachigkeit

Welche Chancen eröffnet die Frankreichstrategie den Einrichtungen der saarländischen Erwachsenenbildung, Mehrsprachigkeit im Saarland zu fördern? Welchen Herausforderungen muss sich die Erwachsenenbildung stellen? Zwei bedeutende regionale Institutionen, vertreten durch ihre Leiter, werden auf Fragen zu bestehenden und zu geplanten Lehrkonzepten und Lernangeboten antworten und damit ihre je spezifischen Wege zur Weiterentwicklung der Mehrsprachigkeit im Saarland aufzeigen. Der Zusammenfassung dieses Gesprächs wird eine kurze Einführung in die Thematik „Mehrsprachigkeit im Saarland“ vorangestellt.

In: Lüsebrink, Hans-Jürgen; Polzin-Haumann, Claudia; Vatter, Christophe (Hg.): „Alles Frankreich oder was?“ — Die saarländische Frankreichstrategie im europäischen Kontext. Interdisziplinäre Zugänge und kritische Perspektiven / «La France à toutes les sauces?» — La 'Stratégie France' de la Sarre dans le contexte européen. Approches interdisciplinaires et perspectives critiques (Frankreich-Forum, Jahrbuch des Frankreichzentrums der Universität des Saarlandes, Bd. 15/2015—2016). Bielefeld: transcript, 2016, S. 137.